

Boletín Informativo del ICLC



FIESTAS PATRONALES EN COSTA RICA



Las fiestas patronales son festivales culturales. Estas fiestas son características de nuestra cultura y no hay rincón del país donde no se realice una celebración dedicada a alguna imagen religiosa vinculada con la tradición católica.

El catolicismo es la religión predominante en Costa Rica y se refleja en sus celebraciones. Las fiestas patronales se dan a lo largo del año y se celebran un día de fiesta nacional de un santo patrón.

En las fiestas participan y acuden todo tipo de personas, desde los niños hasta los adultos mayores. El festejo no es exclusivo para los residentes del lugar pues está abierto para quienes quieran acudir. No obstante, las celebraciones siempre corren a cargo de los habitantes de pueblo que con meses de anticipación se preparan para que el día del festejo todo salga lo mejor posible.

La fiesta patronal da a los individuos que la conforman un rasgo identificativo que los liga más a su comunidad por la simple pertenencia y por sus tradiciones.

Las fiestas patronales propician la convivencia social y ayudan a las personas a satisfacer algunas de sus necesidades espirituales, sociales o de simple diversión, mediante sus variadas expresiones, como pueden ser las misas y las procesiones o los bailes y las ferias.

En torno a la fe, la creencia y la devoción de las personas hacia los santos patronos hacen que las fiestas no se puedan entender sin la presencia del Santo al que se encomienda el pueblo.

En las fiestas patronales hay todo tipo de actividades culturales y religiosas, como el típico desfile de carretas, grupos musicales, misas, ventas de comidas típicas, bingos y juegos mecánicos.

Parte de los fondos recaudados son destinados a las mejoras y reconstrucciones de los templos y/o a las necesidades de la comunidad como bibliotecas, escuelas, centros de salud, etc.



San José Obrero, patrono de la capital de Costa Rica.

ICLC en Alajuela, Costa Rica
www.iclc.ws

